

住宅型有料老人ホーム

「笑顔・安心・自立」の

シティライフこまつ ニュース

今年は9月に入ってもまだまだ残暑が厳しく日中の気温は高く、熱中症に十分な警戒が必要です。徐々に夏の疲れが出てきて体調を崩される方が多くなります。まだまだ油断せずに水分補給、体温調節を心がけて過ごしていきましょう。シティライフこまつニュース令和5年9月号をお届けさせていただきます。



新型コロナウイルスが少しずつ落ち着き、今年は盛大に夏祭りを開催しました。屋台では「焼きそば」「焼きとり」「フランクフルト」「枝豆」そしてかき氷など沢山の屋台が並びました。催し物としては輪投げ、缶つりがありました。

そして、あおば保育園の年長さんによる手遊びや和踊りを観賞しました。皆様、久しぶりの行事で喜んでいました。



「乾杯」！！
あ～美味しい！



今日は素敵な踊りありがと！





制作



「蓮と金魚」のクラフト
を作りました。一つ一つ
丁寧にされて涼し気な
作品が仕上がりました。



綺麗に出来上がりました



紙コップのバスケットを作りました。コップに紐を巻き付ける
ところが大変でしたが、可愛く
仕上がりました。



どうかしら??

HAPPY BIRTHDAY

8月にお誕生日を迎えられた方にテイサービスよりささやかなお祝いをお渡しました。お誕生日おめでとうございます!



相談窓口

TEL 0761-46-6524 FAX 0761-46-6574 まで
ホームページ! ございます。ご覧ください。



ニシ・ウエルネス
www.nishi-wellness.jp